

Inicia 2016 con nuevo record de visitantes a Cuba



La Habana, 4 mar (RHC) En enero pasado llegaron a Cuba más de 400 mil turistas, lo que representa un crecimiento de más del 12 por ciento en comparación con los visitantes que arribaron en el mismo periodo del año anterior.

De acuerdo con estas cifras dadas a conocer por la Oficina Nacional de Estadísticas e Información en los últimos cuatro años ha ido en incremento la cifra de turistas que llegan durante este primer mes del año.

Los principales países emisores en esta ocasión, fueron Canadá, Italia y Alemania, y con la particularidad de que alrededor de 3 800 viajeros vinieron a través de la modalidad de cruceros.

Cuba cerró el año pasado con el más alto número de personas en su historia que escogieron la escogieron como destino de descanso, al registrar mas de tres millones quinientos Mil turistas. (Granma)

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/86162-inicia-2016-con-nuevo-record-de-visitantes-a-cuba>



Radio Habana Cuba